

# *Le legs de Nelson Mandela mis en exergue à Cuba*

---



La Havane, 31 juillet (RHC) Des représentants du corps diplomatique accrédité à Cuba, des institutions et organisations locales et du système des Nations Unies ont souligné lundi la nécessité de défendre par des actions l'héritage humaniste de l'ancien président sud-africain Nelson Mandela (1918-2013).

Au cours de l'activité de clôture de la célébration du mois dédié au leader africain méritant le prix Nobel de la paix (1993), ainsi que de la Journée internationale Mandela (18 juillet), les intervenants ont ratifié que le meilleur hommage sera de contribuer à la lutte pour un monde plus juste et plus inclusif.

La réunion, qui s'est tenue dans le 15e foyer pour enfants non hébergés de La Havane, a permis aux participants de terminer les travaux de peinture du bâtiment, une réparation encouragée par l'ambassade d'Afrique du Sud sur l'île, en collaboration avec la Fédération des femmes cubaines et l'entreprise de peinture Vitral.

L'institution éducative, qui accueille 10 enfants et adolescents de différentes municipalités de la capitale, sous la responsabilité de 13 travailleurs et de quatre infirmières, est l'expression de la volonté politique du pays de ne pas laisser les enfants, et en particulier les secteurs les plus vulnérables, sans protection.

La directrice nationale de l'éducation spéciale du ministère de l'éducation, Beatriz Roque, a remercié le gouvernement sud-africain pour le geste d'embellir le bâtiment, et a souligné les relations bilatérales, forgées dans la lutte contre l'apartheid, sous la direction du leader historique de la Révolution, Fidel Castro Ruz (1926-2016) et Nelson Mandela. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/330036-le-legs-de-nelson-mandela-mis-en-exergue-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**